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Data: 12/05/2014 Início: 13:09 Término: 14:20

Local: Sala 03 - Espaço 03 - Bloco 09

Assunto: Pauta enviada no dia 07/05/20 14

Participantes: Professores: Ana Carolina Parapinski Dos Santos, Andreia Cristina

Furtado, Glaucia Maria Daifre. Gláucio Roloff, Edna Possan, Eduardo

Reimbrecht, Makerli Galvan Zanella. Mara Rubia Silva, Joylan Nunes

Maciel, Marcelo Kapp, Helenice Maria Sacht, Rodrigo Monteiro

Eliott, Luis Evelio Garcia Acevedo, Gustavo Adolfo Ronceros Rivas,

Ulises Bobadilla Guadalupe. Walfrido Alonso Pippo. Ricardo Oliveira

de Souza. Manuel Salornon Salazar Jarufe.

Pauta da reunião:

I Informes gerais.
2 Aprovação da Ata 03/2014 (anexa).
3 Deliberar sobre o parecer do pedido de redistribuição referente ao Processo

23422.000996/2014-00 (prof. Manuel Salomon Salazar Jarufe)
4 Deliberar sobre o parecer do pedido de redistribuição referente ao Processo

23422.001001/2014-10 (prof. Marcelo Cezar Pinto) (excluído no dia da reunião)
5 Deliberar sobre o parecer do pedido de redistribuição referente ao Processo

23422.001288/2014-88 (excluído no dia da reunião)
6 Deliberar sobre a participação de discente e de Técnicos Administrativos em

Educação no colegiado do Centro Interdisciplinar.
O que houver.

7 Apreciar e deliberar sobre o levantamento interno de demandas para aquisição de

materiais, equipamentos para o Centro (inserido no dia da reunião)

Discussões e deliberações:

1 A ProL Edna Possan iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. Devido às

2 solicitações de alguns dos professores e após consentimento dos presentes. os pontos 4 e

3 5 foram excluídos da pauta. Na sequência, inseriu-se o Ponto 7, Definir o

4 levantamento interno de demandas para aquisição de materiais, equipamentos para o

5 Centro". Na sequência Edna fez os Informes Gerais, solicitando que ao término da

6 reunião os professores participantes da comissão dos novos cursos (Engenharia de

7 materiais e Engenharia química), possam permanecer na sala para debater sobre o ciclo

8 comum. e a carga horária das mesmas dentro da grade destes. O diretor Eduardo

9 questionou sobre a necessidade de Criação de comissão de redação de PPC para o curso

10 de Ciência da computação. No entanto o professor Marcelo Kapp acha cedo para

11 debater e criar a comissão. O mesmo pergunta como seria o processo se por votação.
12 indicação ou afinidade, se pode ser alguém do Instituto ou de outro Centro. A

13 professora Edna diz que pode ser por afinidade podendo ser de outro centro. Marcelo

14 salienta que prefere estudar o nome dos participantes e conversar com eles trazendo um

15 posicionamento para apreciação de todos para a próxima reunião. Dando sequència fez-

16 se a aprovação da Ata 03/2014 e passou-se para o ponto de pauta 3 "parecer do pedido
17 de redistribuição referente ao Processo 23422.000996/2014-00 (proL Manuel Salomon

18 Salazar Jarufe". A professora Edna passou a palavra para a presidente da banca a
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19 professora Andreia Furtado. A pós o questionamento do professor Luis sobre o tramite

20 do processo. o interessado que se encontrava na reunião, se retirou do recinto para a

21 deliberação, retornando após a conclusão deste ponto de pauta. Então a professora
22 Andreia leu o parecer da banca, fundamentado na análise do Currículo Lattes e proposta

23 de atuação acadêmica. O parecer foi favorável à redistribuição e relata que o professor
24 está apto e tem potencial para incorporar a grade docente dos cursos o qual já vem

25 atuando (Engenharia de Energias Renováveis e Arquitetura) e sugere-se que o mesmo

26 possa futuramente atuar no curso de Designer. A professora Edna perguntou se alguém
27 tem alguma colocação sobre o processo. A professora Ana pergunta se podemos
28 deliberar dentro do centro para outro centro, pois não ficou claro no parecer para qual
29 centro o professor iria. Marcelo pergunta se no momento é necessário e se tem demanda

30 para tal. A banca reinterou que aceitou o professor para os cursos de engenharia e que

31 somente recomenda que ele atue no curso de Designer (do outro centro) esclarecendo o

32 questionamento da professora Ana Carolina. Edna comenta que atualmente o professor
33 atua nos cursos de Engenharia e Arquitetura nas disciplinas de Engenharia de

34 Segurança, a qual tem carga horária pequena, e em desenho técnico, que possui maior

35 carga horária. A professora Gláucia faz uma colocação lembrando que os concursos tem

36 apresentado poucos candidatos ou as vezes nenhum e que esta é uma boa forma de

37 aproveitar quem já vem atuando na Unila. Edna salienta que é necessário haver uma

38 alteração na forma do edital de concursos e que deve-se incluir uma taxa para inscrição
39 ou envio antecipadamente dos documentos para homologação das inscrições, evitando

40 assim a desistência de muitos candidatos. Em relação ao processo do professor Manuel,

41 houve apenas uma manifestação contrária, e o parecer foi favorável. Pede-se que o

42 professor Manuel possa retomar a sala e receber a notícia. Ponto da pauta 4:

43 deliberação sobre a participação de discente e de TAEs no colegiado do Centro

44 Interdisciplinar. O professor Gláucio sugere a participação de 2 TAEs e 2 discentes, que

45 foi aprovado por unanimidade pelos presentes. Eduardo pergunta se é possível fazer o

46 sistema de eleição" por votação eletrônica. Edna pergunta a Marcelo Kapp se é

47 possível fazer uma votação Ofl line. Marcelo disse iria verificar a possibilidade e daria

48 um posicionamento até a próxima reunião. Na sequência, passou-se para o próximo
49 assunto Ponto 5: "definir o levantamento interno de demandas para aquisição de

50 materiais, equipamentos para o Centro. Edna comunicou que na data do dia 08 de maio

51 houve uma reunião corn a PROAGI e PROGRAD a qual estabeleceu que as demandas

52 (materiais, equipamentos. mobiliário) devem ser levantadas até a data do dia 23 de

53 maio. para que possa ser aprovada e inserida no orçamento do próximo ano, não

54 precisando nesta estar o orçamento somente os quantitativos. Rodrigo pergunta sobre a

55 compra de livros, e Eduardo explica que é fluxo contínuo, estando aberto para fazer o

56 pedido, e solicitou que os mesmos ocorram até o dia 10 de cada mês. Sobre as mesas

57 dos professores foi informado que as mesmas levarão aproximadamente mais 90 dias

58 para serem entregues e que para suprir a demanda foi pedido 20 carteiras para serem

59 usadas como 'mesa provisória". Encerram-se os pontos da pauta. O professor Luis

60 pediu a palavra para falar sobre a viagem a Assunção.O professor Gláucio falou sobre

61 uma possível parceria entre a Unila e um proprietário particular para urna integração de

62 uma central de energia a qual seria interessante ministrar diversas disciplinas in loco,

63 trazendo a interdisciplinaridade entre os diferentes cursos, e a sociedade. Não havendo

64 mais nada a tratar, a professora Edna agradece a presença de todos e da às boas vindas

65 aos 2 novos professores visitantes a reunião foi encerrada às 14:20 mm. e eu Makerli

66 Galvan Zanella. lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada segue assinada por mim,
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e demais membros que estiveram presentes a esta reunião. Foz do Iguaçu, Paraná. aos

Doze de Maio de dois mil e quatorze.//////If//I///////////If///////I////I/l///////////////I///////////////
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